
＜会議録＞ 

名 称 第 5回 習志野市住生活基本計画検討委員会 

日 時 平成 27 年 1 月 19 日（月）10:00～11：00 

場 所 仮庁舎３階 大会議室 

出席者 

【委 員】川岸委員（委員長）、寺木委員（副委員長）、海寳委員、熊倉委員、小出

委員、小湊委員、國分委員、鈴木委員、橋本委員、三代川委員、矢作委

員、山田委員 

【事務局】福島都市整備部長、遠藤住宅課長、長谷川係長、野津主任主事、山平主

事補、ランドブレイン株式会社（2 名） 

会議内容 

１ 開会（省略） 

 

２ 議事 

 

（１）第４回検討委員会で出された検討事項と対応 

事務局より第４回検討委員会で出された検討事項と対応について説明後、各委員より意見交 

換がなされる。 

 

発言内容 事務局の説明 

■アンケート集計資料について 

［委 員］ 

①成果指標について、基がアンケートなので 

目標を決定したときの達成について検証をど 

うするのか。 

［事務局］ 

①意見を踏まえて、検討していく。 

 

 

（２）パブリックコメントの結果 

事務局よりパブリックコメント（12 月 15 日から 1 月 15 日まで）において意見を募ったが、 

意見はなかったことを説明。 

   

 

 

（３）住生活基本計画  全体（完成版）について 

  事務局より住生活基本計画  全体（完成版）について説明。 

 

発言内容 事務局の説明 

■各市制度の期限について 

［委員］ 

 参考資料として市制度を記載するのはいいが、 

各制度の期限などを載せたほうがいいのではな 

いか。 

［事務局］  

参考資料については、市制度の期限等を載せて 

いこうと思う。 

 

 

 

 

 

 



（４）住生活基本計画  概要（完成版）について 

  事務局より住生活基本計画 概要（完成版）について説明。 

 

発言内容 事務局の説明 

■各市制度の期限について 

［委員］ 

①計画概要を見れば、計画全体を見なくてもい 

いようになっているかを確認してほしい。 

②イラストやアンケート結果のグラフ等を載 

せ、見やすいものにして欲しい。 

③パブリックコメントがゼロだということなの 

で、意見が出るような広報を要望したい。 

④概要版はどのように配布するのか。 

［事務局］  

①～③前向きに検討していきたい。       

④配布する機会があれば概要版をお渡しする予

定。どのように配布するかは、まだ決まってい

ない。 

 

 

３ その他 

 

発言内容 事務局の説明 

  

［委員］ 

①習志野市の住生活について、市民アンケート

できめ細かく分析していることはとてもいいこ

とだと思う。 

②市民が見やすく、見たくなるようにしてほし

い。公民館や図書館には置いておいてもいいと

思う。なるべく周知してほしい。 

 

②意見を踏まえて、検討していく。 

 

 

 

４ 閉会（省略） 

以上 

 

 
 


